



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/86

22/07/2016

1264

AUTOR/A: FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora; MARTÍNEZ SEIJO, María Luz (GS)

RESPUESTA:

Desde 2012 a 2016 los datos económicos en miles de euros, en inversiones y en explotación en la línea ferroviaria Asunción Universidad (León) – Bilbao, fueron los siguientes:

LÍNEA ASUNCIÓN UNIVERSIDAD (LEÓN)-BILBAO	TOTAL
Explotación	53.739,58
Inversiones	11.620,55

Desde el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, se sigue trabajando para conseguir cada día más recursos que permitan continuar con una inversión que potencie la mejora continua de la seguridad y calidad del servicio ferroviario, así como la implantación dentro del marco europeo de las nuevas medidas estratégicas de seguridad en el sistema ferroviario español, y todo ello, con una visión global de red.

Madrid, 22 de febrero de 2017